

Bern, 5. August 2021

Einladung zur Medienkonferenz

Wirtschaftliche Erholung muss sich auch in den Löhnen manifestieren Lohnforderungen für 2022

Sehr geehrte Medienschaffende

In der Schweiz ist die wirtschaftliche Erholung nach der Covid-19-Krise erfreulicherweise in vollem Gange. Bereits ist das Vorkrisenniveau wieder erreicht, wenn auch mit grossen Unterschieden zwischen den Branchen. Die Arbeitnehmenden haben mit grossem Einsatz, viel Flexibilität und Einkommenseinbussen entscheidend dazu beigetragen, die Krise zu überwinden. Für Travail.Suisse und die angeschlossenen Verbände ist deshalb klar, dass die wirtschaftliche Erholung jetzt auch bei den Arbeitnehmenden ankommen muss. **In fast allen Branchen sind die Löhne mindestens um die anziehende Teuerung anzupassen, in vielen Branchen liegen gar deutliche Lohnerhöhungen drin.**

Travail.Suisse, der unabhängige Dachverband der Arbeitnehmenden, und die Mitgliedorganisationen Syna, Hotel & Gastro Union und transfair präsentieren an einer **gemeinsamen Medienkonferenz die branchenspezifischen Lohnforderungen für 2022.**

Die Medienkonferenz «Lohnforderungen für 2022» findet statt am:

**Donnerstag, 12. August 2021 um 9.30 Uhr
im Kongresszentrum Kreuz, Saal Bovet, Zeughausgasse 41, Bern**

Es nehmen teil:

- **Gabriel Fischer**, Leiter Wirtschaftspolitik, Travail.Suisse
- **Mathias Regotz**, Leiter Interessens- und Vertragspolitik, Syna
- **Albane Bochatay**, Verantwortliche Politik, transfair
- **Urs Masshardt**, Geschäftsleiter, Hotel & Gastro Union

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Eine Pressemappe wird vor Ort abgegeben oder kann bestellt werden unter schaedel@travailsuisse.ch. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Freundliche Grüsse



Lisa Schädel, Travail.Suisse

Auskünfte

Lisa Schädel, Mitarbeiterin Kommunikation Travail.Suisse, schaedel@travailsuisse.ch, 079 508 78 25

Berne, le 5 août 2021

Invitation à une conférence de presse

La reprise économique doit aussi se refléter dans les salaires Revendications salariales 2022

Mesdames et Messieurs les journalistes,

En Suisse, la reprise économique après la crise du Covid-19 bat heureusement son plein. Le niveau d'avant la crise a déjà été atteint à nouveau, mais avec de grandes différences entre les branches. Les salarié-e-s ont contribué de manière décisive à surmonter la crise avec un grand engagement, beaucoup de flexibilité et des réductions de revenus. Pour Travail.Suisse et ses fédérations affiliées, la reprise économique doit maintenant aussi bénéficier aux salarié-e-s. **Dans presque toutes les branches, les salaires doivent être adaptés au moins à hauteur du taux d'inflation croissant, et dans de nombreuses branches, il est même possible de procéder à des augmentations salariales importantes.**

Travail.Suisse, l'organisation faîtière indépendante des travailleurs et travailleuses, et les fédérations membres Syna, Hotel & Gastro Union et transfair présentent les **revendications salariales particulières aux branches pour 2022 lors d'une conférence de presse commune.**

La conférence de presse « Revendications salariales pour 2022 » aura lieu le :
Jeudi 12 août 2021 à 9h.30
au Kongresszentrum Kreuz, Saal Bovet, Zeughausgasse 41, Berne

Y participeront:

- **Gabriel Fischer**, responsable de la politique économique, Travail.Suisse
- **Mathias Regotz**, responsable de la politique d'intérêts et contractuelle, Syna
- **Albane Bochatay**, responsable politique, transfair
- **Urs Masshardt**, directeur, Hotel & Gastro Union

Nous restons volontiers à votre disposition pour d'autres informations. Un dossier de presse sera remis sur place. Il peut aussi être commandé sous schaedel@travailsuisse.ch. Nous nous réjouissons de votre participation.

Avec nos meilleures salutations



Lisa Schädel, Travail.Suisse

Renseignements

Lisa Schädel, collaboratrice à la communication Travail.Suisse, schaedel@travailsuisse.ch, 079 508 78 25